

Partai UKM Minta Ketua DPD RI, LaNyalla Mattalitti Maju Jadi Capres 2024

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 16, 2021 - 13:58



JAKARTA - H. Bustan Pinrang Ketua Umum DPP Partai UKM meminta LaNyalla Mattalitti Ketua DPD RI untuk maju sebagai Calon Presiden (capres) 2024 mendatang. Partai UKM siap mendukung dan mensosialisasikan LaNyalla Mattalitti sebagai seorang capres yang lahir dari kalangan usaha kecil menengah (UKM).

"Dalam dunia politik tidak ada yang tidak mungkin. Kalau ada malaikat yang

membantu dan memenangkan Pak LaNyalla Mattalitti sebagai capres, kenapa tidak mungkin?," ujar H. Bustan Pinrang Ketua Umum DPP Partai UKM, Kamis (15/04/2021).

Kata Bustan sapaan akrabnya, intinya kalau diniati yang tulus dan sungguh-sungguh, pasti bisa terwujud. Contohnya menurutnya, Bapak Jokowi orang yang lahir dari bawah dan bisa berhasil menembus batas dan terpilih sebagai presiden dia periode.

"Kalau Bapak LaNyalla Mattalitti maju sebagai capres 2024, maka Partai UKM dan pelaku UMKM, Koperasi, Pedagang Pasar dan Pedagang Kaki Lima siap mendukung. Apalagi Bapak LaNyalla sosok tokoh yang bergelut di dunia UMKM dan IKM dari bawah," tegas pria asal Pinrang Sulawesi Selatan ini.

Ia juga mengatakan, Partai UKM sangat mendukung kebijakan Jokowi dalam memberdayakan UMKM dan Koperasi. Bahkan melalui wakil rakyat DPD RI ini, aspirasi Pelaku UMKM dan koperasi bisa disampaikan dan diaktualisasikan.

"Kami para pengusaha kecil menengah sebagai pelaku UMKM akan terus beraktifitas menguatkan ekonomi kerakyatan. Lewat DPD RI kita sampaikan aspirasi agar anggaran dan pengembangan UMKM dan Koperasi diperhatikan lebih baik lagi," tukas Pinrang yang juga tokoh Relawan Jokowi ini.

Sementara itu Syafrudin Budiman SIP Sekretaris Jenderal DPP Partai UKM menyatakan, Partai UKM dan jaringan pelaku UMKM mendukung dan siap mensosialisasikan Bapak LaNyalla sebagai capres 2024 pilihan UKM.

Bahkan untuk memperkenalkan Bapak LaNyalla Mattalitti sebagai capres, Partai UKM mengundang LaNyalla Mattalitti untuk hadir pada Grand Launching Nasional/Deklarasi Akbar Partai UKM pada 17 Ramadan 1442 H atau 29 April 2021. Diharapkan pidato dan pandangan LaNyalla Mattalitti sebagai Ketua DPD RI bisa mendorong penguatan kepada UMKM di tengah pandemi ini.

"Kami harap Bapak LaNyalla Mattalitti selaku Ketua DPD RI dan anggota DPD RI lainnya bisa hadir di acara Grand Launching Nasional/Deklarasi Akbar Partai UKM. Kita akan siapkan panggung secara gratis kepada Bapak LaNyalla Mattalitti secara ikhlas dan penuh komitmen persaudaraan," terang Syafrudin Budiman SIP yang biasa disapa Gus Din ini.

Pria asal Sumenep Jawa Timur ini bahkan, menyatakan siap membantu menaikkan rilis-rilis atau pemberitaan media LaNyalla Mattalitti dalam aktifitas sebagai pribadi atau selaku Ketua DPD RI. Dimana Gus Din sebagai Sekjen DPP Partai UKM mengaku adalah Konsultan Media yang memiliki keahlian media dan jaringan media se Indonesia.

"Secara pribadi dan Partai UKM siap membantu menaikkan berita-berita Bapak LaNyalla Mattalitti secara gratis dan ikhlas. Apalagi sosok LaNyalla yang Ketua Dewan Kehormatan Kadin Jatim dan Mantan Ketua Umum Kadin Jatim dekat dengan pelaku UMKM," pungkas Gus Din yang lulusan Sarjana Politik FISIP Universitas Wijaya Kusuma Surabaya (UWKS) ini.

Sebelumnya H. Bustan Pinrang dan Syafrudin Budiman SIP dari DPP Partai

UKM, hadir bersama rombongan Benteng Indonesia, Benteng Jokowi (Bejo) dan Koperasi Digital Indonesia (KDI) yang menggelar audensi dengan LaNyalla Mattalitti Ketua DPD RI. Acara berlangsung di ruang pertemuan Wisma Nusantara III Lantai 8, Senayan, Jakarta Pusat, Rabu (14/04/2021).

H. Bustan Pinrang Ketua Umum DPP Partai UKM juga sekaligus Dewan Pembina Benteng Indonesia, Syafrudin Budiman SIP Sekretaris Jenderal DPP Partai UKM sekaligus Pelaku Usaha Media/Ketua Umum PP Barisan Pembaharuan. Tampak juga hadir Nazaruddin Pengusaha Kayu yang juga Korwil Partai UKM Babel dan Riau, sekaligus Pimpinan Benteng Indonesia di Riau.

Kehadiran rombongan ini disambut penuh persaudaraan oleh LaNyalla Mattalitti. Tampak hadir diantaranya, Jak TW. Tumewan Ketua Benteng Indonesia/Ketua Umum Bejo, Dowira Inkiriwang Maramis Ketua Umum KDI, Steven Sahelangi Sekretaris Umum KDI, Nenny Triana Ketua Solidaritas Artis, Felicia Anneke Dewan Penasehat KDI, Agus dan Debby Kunorsar Pengurus KDI.

Saat menerima tamu audensi LaNyalla Mattalitti Ketua DPD RI didampingi Hi. Bustami Zainudin, S.Pd, MH Anggota DPD RI dari Lampung, Alexander Fransiscus Anggota DPD RI dari Babel dan Ir. H. Darmansyah Husein yang juga Mantan Bupati Belitung dua periode. Tampak juga hadir staf khusus LaNyata Mattalitti, Bapak Jamal dan Tenaga Ahli Andi Baso. **(red/dpd)**